

**Bahnlärm in Oftersheim
Die BgB Bürgerinitiative gegen Bahnlärm e.V. lädt ein.**

Die **Bürgerinitiative gegen Bahnlärm e.V.** lädt am **Mittwoch, den 20. Februar**, in die **Cafeteria der AWO Oftersheim** ein.

Um **19 Uhr** will sie in der **Mannheimer Straße 19** besprechen, wie die Oftersheimer Bürgerinnen und Bürger auf die Ausbaupläne der Deutschen Bahn und die künftig drastisch steigende Lärmbelastigung reagieren können.



Sabine Walter von der BgB war schon auf der ersten, gut besuchten Oftersheimer Info-Veranstaltung im November dabei. Sie möchte zusammen mit dem Vorsitzenden der Bürgerinitiative gegen Bahnlärm e.V., Herbert

Brenner eine Bürgerbeteiligung organisieren: „Es ist die Frage, ob sich in Oftersheim eine eigene Bürgerinitiative gründet? Das war auf dem Infoabend als eine Option genannt worden.“

Am 20. Februar will die BgB noch einmal über die Situation informieren und besprechen, wie aus Sicht der Besucher des Abends weiter vorgegangen werden soll.

Während die Deutsche Bahn eine Entscheidung über die Trassenführung des Güterverkehrs in Nord-Süd-Richtung durch die Kurpfalz erst in zwei bis drei Jahren treffen will, fordert die BgB eine Verlegung des Güterverkehrs weg von der Wohnbebauung. Herbert Brenner sieht jetzt ein Zeitfenster, um nicht nur auf Streckenpläne, sondern auch auf aktive Lärmschutzmaßnahmen der Bahn Einfluss nehmen zu können. „Wir haben in Südbaden gesehen, dass Bürgerinitiativen über die Politik viel bewegen können.“

V.i.S.d.P.

BgB - Bürgerinitiative gegen Bahnlärm e.V.

Friedrichstr. 3

68723 Schwetzingen

Tel.: 0174 161 0830

E-Mail: bgb-schwetzingen@gmx.de